
El atletismo siempre va a estar presente en esta delegación, y vamos a dar todo por ir adelante
Published on FIDEL  Soldier of Ideas (http://www.comandanteenjefe.net)

  

  El atletismo siempre va a estar presente en esta delegación, y
vamos a dar todo por ir adelante 
  

Robles, Dayron

Las nuevas generaciones le deseamos un buen cumpleaños, y le deseamos que tenga una larga vida,
por ese ejemplo que siempre nos ha dado, que siempre ha estado ahí con nosotros, por todo lo bueno
que ha hecho en el deporte cubano, y además de eso, aquí en estos Juegos Olímpicos el atletismo
siempre va a estar presente en esta delegación, y vamos a dar todo por ir adelante. Y de mi parte, que
lo voy a dar todo por el bien de Cuba, por el bien mío y que la medalla siempre va a estar ahí. 
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